

ABSTRAK

Sri Rahayuni. 2017. Hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn kelas IV A SDN Panaikang III kota Makassar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Dra. Hj. Muliani Azis, Pembimbing I dan Muhajir, Pembimbing II.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn dikelas IV A SDN Panaikang III Kota Makassar. Sedangkan tujuan penelitian yang dilakukan yaitu untuk mengetahui Bagaimana hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn dikelas IV A SDN Panaikang III Kota Makassar. Penelitian yang dilakukan adalah termasuk Penelitian Korelasional yang bertujuan untuk mengetahui hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn dikelas IV A SDN Panaikang III kota Makassar. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV A SDN Panaikang III Kota Makassar sebanyak 31 murid yang terdiri dari 15 siswa laki-laki dan 16 siswa perempuan. Penelitian ini dilaksanakan dengan melalui tahap observasi, penerapan observasi kemudian pembagian angket

Hasil penelitian menunjukkan adanya hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn kelas IV A SDN Panaikang III Kota Makassar. Hal tersebut terlihat dari perhitungan manual yang menggunakan rumus korelasi *product moment*, peneliti juga menggunakan dengan menggunakan rumus koefisien determinasi yaitu 16,81%. Selanjutnya dibandingkan dengan r_{tabel} yang tercantum pada tabel taraf signifikan 5% dan 1% maka dapat dilihat pada tabel nilai " r " *product moment* (lampiran), pada tabel taraf signifikan 5% = 0,20, dan 1% = 0,40. Sedangkan, nilai r_{hitung} adalah 0,41, berdasarkan ketentuan jika nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ maka diterima, sedangkan jika nilai $r_{hitung} < r_{tabel}$ maka ditolak. Dari hasil tampak bahwa nilai r_{hitung} lebih besar dari nilai r_{tabel} atau dapat digambarkan pada taraf signifikan 5% ($0,41 > 0,20$) dan pada taraf signifikan 1% ($0,41 > 0,40$). Hal ini membuktikan bahwa nilai analisis data lebih besar dari pada nilai r_{tabel} , maka hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima dan adanya hubungan manajemen kelas dengan hasil belajar PPKn Kelas VI A SD Negeri Panaikang III Kota Makassar.

Kata Kunci: Manajemen kelas. Hasil belajar PPKn